

朝晩は涼しく感じることもありますが、まだまだ残暑の残る毎日。子どもたちは暑さに負けず、元気いっぱい遊んでいます。プール遊びやフローズンペイント、寒天遊びなどいろんな体験を楽しんだ夏が終わり、食欲の秋、スポーツの秋など楽しいことが盛りだくさんの季節がやってきましたね。今月もいろんなことを経験しながら、元気いっぱい遊びたいと思います。

今月の予定

- 1日(木) 避難訓練(非常食体験)
- 6日(火) 体操教室(ぺんぎんぐみ)
- 12日(月) 身体測定
- 20日(火) 体操室(ぺんぎんぐみ)

お知らせとお願い

☆毎日、プールバックの準備ありがとうございました。プール遊びは8月で終了しますが、まだまだ暑い日が続くので、引き続き水遊びをしたいと思えます。プールバックに、タオル・着替え一式・オムツを入れてお持たせ下さい。**※水着は要りません。**
☆新型コロナウイルス感染症の発症者が増えており、まだまだ油断はできない状況です。保育園でも感染拡大防止策を講じ、子どもたちが元気に過ごせるようにしたいと思います。今後の状況によっては、予定してある園行事を中止したり、予定変更したりする場合があります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。
☆夏祭りは9月中に行う予定です。予定が決まり次第、お伝えします。



クレヨンで
お絵かき 🎨



みんなで
ままごと 😊



プールって
楽しいね 🍷

